
9月 20日袁海南省征兵工作电
视电话会议在海南省军区举行遥 据
悉袁今冬征兵政策有所改变院高等学
校在校生重新被纳入征集范畴袁女
兵身高要求从原来的 162厘米以上
调整为 160厘米以上袁 部分征兵体
检标准放宽袁 高校在校生政治审查
办法发生变化袁 推开高中毕业生网
上预征工作遥

县委副书记尧县长符立东袁县委
常委尧县人武部政委高燕飞袁县政府
副县长陈海雄袁 县人武部部长马显
瑞袁县委宣传部尧县公安局尧卫生局尧
妇联等部门负责人出席了定安分会
场会议遥

据了解袁 部分征兵体检标准有
所放宽袁 主要是对体重尧 纹身瘢
痕尧 耳眼等外科检查项目的标准进
行了调整遥 对普通高等学校在校生
的政治审查袁 应当以本人现实表现
为主袁 由其就读学校所在地的县
(市尧 区) 公安部门负责袁 学校分
管部门具体承办袁 原则上不再对其
入学前和就读返乡期间的现实表现
情况进行调查遥

另外袁征集年龄也有所放宽遥男
性青年为 院2011 年年满 18 至 20
岁袁高中毕业文化程度(含高等学校
在校生) 的青年可放宽到 21岁袁大
专毕业生可放宽到 23岁袁本科及以
上学历毕业生可放宽到 24岁遥根据
本人自愿袁 可征集年满 17 岁的
2011年高中应届毕业生入伍遥女青
年为院高中应届毕业生 2011年年满
17至 19岁袁 普通高等学校在校生

放宽到年满 20岁袁应届毕业生放宽
到年满 22岁遥

今冬女兵身高标准已由去年的
162 厘米以上调整为 160 厘米以
上袁 网上报名时间为 9月 10日至
11月 5日 18时袁 综合素质考评结
合体检工作同步进行遥 今年国防部
征兵办明确规定院野正在全日制普通
高等学校就学的学生袁 本人自愿应
征并且符合条件的袁 可以批准入
伍遥冶今年还将公布在校大学生入伍
服义务兵役学费代偿及退役复学后
学费资助政策遥

自今年起袁 开展高中毕业生网
上预征工作袁 主要对象和范围为当
年普通高中尧 中等职业学校的男性
应届毕业生袁 中等职业学校的学
生尧 高中往届毕业生也可参加网上
预征遥

相关链接

海南省征兵工作时间节点

9月 5日至 10月 31日袁 为准
备工作和宣传报名阶段曰

11月 1日至 7日袁为体检阶段曰
11月 8日至 25日袁为政审阶段曰
11月 26日至 28日袁为体格复

查阶段曰
11月 29日至 12月 9日袁为走

访定兵和送审阶段曰
12月 10日至月底袁 为新兵起

运阶段遥 省征兵办统一组织全省应
征女青年体检复查的时间拟定于
11月 19日尧20日遥

海南省征兵工作电视电话会议日前召开

全省征兵工作启动
部分体检标准放宽

姻 程守满
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9 月 20 日袁 县委
书记孙颖主持召开中
医养生文化产业园推
进会袁 在专题听取了
关于中医养生文化园
项目开发规划的情况
汇报后强调袁 要加强
项目前期开发建设的
沟通协调袁 做好项目
前期各项准备工作 袁
积极推进养生产业园
的开发建设遥

县委副书记张忠
惠袁 县政府副县长吴坤
江袁 县委办尧 政府办尧
卫生局尧 商务局等相关
负责人出席会议遥

会上袁 深圳城邦
规划设计院总设计师
朱海和对项目开发意
义尧 如何开发中医养

生文化尧 项目总体规划
的概念尧 项目建设构成
和项目实施推进计划等
问题进行了汇报遥

孙颖在听取汇报后
指出袁 中医养生文化产
业园项目规划设计理念
值得肯定遥 定安区位优
势明显袁 养生文化资源
丰富袁 2010 年袁 县委
县政府联合省委宣传
部尧 省卫生厅尧 海南养
生科学与旅游医学研究
院联合主办了海南国际
养生论坛研讨会袁 邀请
国内 30 多位养生领域
顶尖专家尧 学者为海
南尧 定安发展养生文化
和养生产业建言献策遥
定安县将在南丽湖尧 文
笔峰这个特殊的区域

内袁 打造养生风情小
镇尧 养身会馆尧 健康
城袁 在整个区域内以健
康为灵魂袁 把养生的理
念用载体落实成养生产
业遥 该项目的开发建设
符合定安发展养生文化
产业战略目标袁 项目各
有关方应通力合作袁 密
切协调袁 着力解决项目
前期用地尧 选址尧 划地
等问题袁 积极推进项目
的开发建设遥

海南医学院党委书
记李永春袁 海南天九实
业公司董事长郑体才袁
解放军 304医院院长魏
田等与会人员还就养生
文化产业各类项目开发
建设提出了合作意向和
建议遥

孙颖主持召开中医养生文化产业园项目推进会强调

加强项目前期准备工作 推进定安养生产业发展
姻 罗利明

县委书记孙颖专门听取中医养生文化产业园规划情况汇报遥 罗利明 摄

9 月 14 日袁 以海南省财
政厅副厅长唐卓贤为组长的省
财政支出和项目实施工作督查
组对定安财政支出尧 项目实
施尧 常年菜篮子基地建设和稳
定猪肉价格工作进行督查遥

县委副书记尧 县长符立
东袁 副县长吴坤江尧 莫汉博袁
以及政府办尧 县卫生局尧 财政
局等相关部门负责人出席督查
工作座谈会遥

座谈会上袁 唐卓贤介绍袁
此次督查主要的内容院 一是对
省重点项目的实施进展情况进
行督查曰 二是了解项目落实过
程中存在的问题曰 三是了解定
安稳定物价工作情况以及菜篮
子建设情况袁 确保做到物价在

稳中有降遥
吴坤江尧 莫汉博副县长详

细汇报了当前相关工作进展情
况遥 2011年重点项目定安县人
民医院建设正在有序进行袁土
石挡土墙及住院大楼主体工程
计划投资 3000万袁目前主体结
构渊一期冤工程已完成并验收袁
现在进入楼体装修阶段曰2011
年袁县财政对野菜篮子冶工程建
设投入资金 249.5万元袁 发展
常年瓜菜种植 1.5万亩遥

符立东县长指出袁 定安县
委尧 县政府认真落实代省长蒋
定之关于 野一个项目尧 一个分
管领导尧 一个责任单位尧 一个
工作班子尧 一个倒排工期计
划尧 一竿子转到底冶 等 野六个

一冶 责任要求袁 进一步将责任
落实到单位袁 分解到个人袁 按
照计划安排逐项抓落实袁 切实
推进项目建设遥

督查组详细了解项目实施
进展情况和财政支出情况后袁
对定安的财政支出和项目实施
工作给予肯定遥 同时袁 督查组
指出袁 各部门要切实加强督查
督办力度袁 促进项目建设袁 切
实加强部门间的综合协调和服
务工作袁 扎实抓好项目推进的
具体工作遥

座谈结束后袁督查组一行实
地考察了定安县人民医院的工程
进展尧多校洋常年瓜菜基地建设
等情况遥副县长吴坤江袁县卫生
局局长梁定伟陪同考察遥

省财政支出和项目实施工作督查组到定安督查

落实“六个一”扎实推进项目建设
姻 程守满

省重点项目实施财政支出和稳定物价工作督查组到定安督查遥 程守满 摄

9 月 15 日袁 定安县在行政
办公大楼北附楼富文厅举办旅游
城市规划建设与经营管理专题培
训班袁 进一步强化全县广大干部的
旅游城市规划建设与经营管理理
念袁 提高领导干部城市规划建设
与经营管理水平遥

培训班上袁 学员观看了国家
住建部副部长仇保兴博士关于
叶新型城镇化从概念到行动曳 的
视频报告袁 仇保兴博士就相关典
型案例进行了细致讲解袁 他表
示袁 城乡经济社会一体化发展袁
不是要把农村都变成城市袁 不是盲

目追求城乡一体化袁 而是要按照社
会主义新农村建设要求袁 走城乡
差别化协调发展道路遥

定安县委副书记张忠惠主持
开班仪式袁 他提出袁 学员们要从
讲政治的高度袁 本着应知应会的
学习态度袁 把所学的知识为国际

旅游岛建设发展服务袁 为提高我
县城市建设和管理科学化水平服
务遥 同时袁 要进一步加强换届纪律
知识学习袁 自觉提高守纪意识袁 保
证定安换届环境的风清气正遥

开班期间袁 中央换届纪律督
导组成员对定安换届纪律进行风

气督导袁 向参加培训班的干部发
放了严肃换届纪律情况调查问卷
表尧 换届风气测评表尧 治理拉票
效果评估表袁 进行了换届纪律知
晓率测评遥

全县部分副科级以上领导干
部 100余人参加培训班学习遥

强化旅游城市建设理念 提高干部经营管理水平
定安县举办旅游城市规划建设与经营管理专题培训班

姻 王议霄


